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Viver pelo celestial é trazer este
conceito para a vida terrestre.

Interesses exteriores não podem se
intrometer, senão a contaminação
surge. O celestial é o que você deve
seguir, é o que pode transcender e
ultrapassar o mundo que você está
vendo lá fora.

Você é uma alma, e uma alma vive 
de luz, não existe outro alimento
para a alma. O corpo físico é uma
ilusão. São constructors, projeções
da matéria em um plano mais denso
que o real. A realidade é ausente de
física. 

A realidade é o que criou o físico.



Analisando a matrix acuradamente,
não nos atendo a ilusão do mundo e
ao engano que ele promove, olhando
por um outro prisma, você verá que
o universo e os mundos físicos são
como programas de computador,
envolvidos por uma cúpula material,
ou uma estrutura diferente. O
universo, assim como os planetas
presos a terceira dimensão, são 
uma construção para que a luz se
manifeste em uma experiência,
permitindo-nos escolhas. Nós
experimentamos uma realidade 
que não é o mundo da alma, não é 
a habitação real. Podemos nos
aperfeiçoar diante dos planos reais,
que precisam ser entendidos e
melhor trabalhados. O nosso
caminho sempre será em direção 
até lá.



Os que optarem por um caminho
contrário, passando 
 insistentemente a negar a sua
verdade e identidade, não buscando
a essência de sua origem, ficarão
presos ao físico, como sentenciados
a uma escravidão, pois o físico
sempre conduz a isso. 

É o que está sendo feito aqui. 



Seres das trevas que não podem 
se libertar de dimensões prisionais
obscuras, não possuem mais acesso
as dimensões mais altas por terem
se tornado trevas. O objetivo é
deixar que o ser humano fique tão
preso quanto eles, como escravos
controlados. Como não podem 
tomar a nossa liberdade a força 
pela experiência que estamos
encerrados, eles manipulam
influenciando, assim escravizam.
 
Estes seres das trevas não podem
ver de outro modo, por terem
escolhido isso, "viver" por forças
contrárias a luz.



Onde há escuridão, há sofrimento,
nada mais. O universo é uma matrix,
uma construção feita dentro de um
espaço, um local para a existência
das construções. É uma construção
paralela, primitiva, que não
corresponde a realidade. A queda
humana fez com que a nossa
realidade fosse, inserida, dirigida
por um mundo que não vem daqui.
A tridimensionalidade foi criada para
experenciar, mas pode escravizar.
Os que vem para essa dimensão
entram como prisioneiros, mas se
tornam heróis quando se libertam. 
O poder do mal em mundos regidos
pelo físico é assustador. A influência
das trevas  sobre as criaturas
envolvidas pelo físico, permite que
todos sofram uma forte pressão, 
por buscarem a luz, que é o que
estabelece a saída do mundo falso. 



Acontece que devido sermos almas
viventes, como diz a Bíblia, uma alma
experenciando em um corpo físico, o
veículo, o avatar, projetado para um
mundo onde a tridimensionalidade é
uma regra física da existência, tudo
passa a ser um teste. A sua essência
luminosa fica escondida, você não
consegue ver sua alma, o ser real
que você é, que você não pode
permitir se corromper, não se
deixando levar por aquilo que não é
permitido dentro das leis eternas do
CRIADOR. Entretanto uma vez estas
leis irrompidas pela liberdade do ser
humano, a alma se corrompe, e vai
perdendo luz, vai perdendo as
dimensões de sua origem ocultada
dentro do corpo. O seu ser vai se
escurecendo, ficando igual aqueles
que não possuem mais luz.



As almas podem se tornar escuras,
podem se transformar em trevas, 
as ações físicas de um corpo se
manifestam na alma.

As almas podem perder o brilho
original que trouxeram de onde
vieram. Quando isso acontece é
porque fracassaram na terra, se
familiarizando aos padrões densos 
e inferiores deste mundo, vendo 
a "realidade" aos olhos dos
manipuladores. Olhar para o lado e
ver uma cadeira, uma mesa, ou um
prédio, tudo isso é uma ilusão
gerada por uma física avançada, que
seus olhos carnais estão projetados
a reconhecer, e que tecnologia
humana alguma consegue entender
como funciona.



É uma ilusão. A realidade é o que faz
tudo se mover. É o que está por trás,
que não pode ser visto por um olhar
inferior, que dá movimento 
a tudo o que estavmos vendo.  
A física antiga na época de Einstein
não podia definir ou se aprofundar
sobre isso muito bem. Não existia a
tecnologia apurada como temos hoje.
Mas quando essa tecnologia surgiu,
a física se tornou moderna. O que 
 chamamos hoje de física quântica,
nada mais é do que a física antiga, 
só que moldada por uma tecnologia 
que fez com que a ciência daqui,
conseguisesse ver mais. Desta
forma eles conseguiram perceber,
descobrir mais sobre o que faz gerar
o físico, porém não completamente,
por não existir tecnologia que os
façam ver do outro lado, onde a
realidade está.



A física sempre vai nos prendendo
ao que é físico. Já identificaram por
exemplo, que o átomo é vazio. Não
há praticamente matéria no átomo. 
É a menor partícula, que unificada 
a milhares de outras, formam as
construções visíveis, desde o
tamanho de uma fruta, ao 
de uma galáxia inteira. O átomo não
se toca um com o outro. Quando
você dá um abraço em alguém, por
exemplo, os átomos não se tocam.
Você abraça, você sente que abraça,
mas eles se mantém separados, não
existe toque, ou contato entre eles.
Por outro lado, se por lógica o átomo
é matéria, deveria haver contato. 
O contato físico entre os átomos 
não existe, mas "existe" pra você. 
É a sensação de seu cérebro que
promove isso, que lhe dá essas
"sensações" que você entende



como "reais" dentro de nossa
"realidade." É como se existisse um
campo ao redor que não permitisse
que os átomos se tocassem. É como
se os átomos recebessem ordens
para manter um certo tipo de
comportamento próximo aos olhos
humanos. Se não há matéria no
átomo então o que é que nós
estamos vendo???

Deveríamos nos perguntar o que
existe em nós que nos permite ver
este material que parece não existir
e não ter realidade. Existe uma
interação entre nós e o mundo a
nossa volta que não dá para definir
como matéria, porque a menor
partícula da matéria é vazia. A física
moderna não consegue explicar isso,
identifica, mas não explica. A
questão é que para entender,



eles teriam que ir além de seus
conhecimentos básicos, para
poderem entender o significado do
que desconhecem. Só o CRIADOR
sabe perfeitamente sobre a criação
de cada realidade, assim como aos
que participaram dela, e a viram
acontecer. Dentro da
tridimensionalidade ainda que
explicassem muitos segredos sobre
a criação, o ser humano não
compreenderia. Não dá para ver com
os olhos físicos. A interação pelo que
vemos a nossa volta, é o conjunto de
alma, e campo físico ao redor, que
vai além da matéria. Existe uma
percepção em nós acontecendo em
tempo real que causa essa interação.
A consciência física humana nos é
projetada a partir de outra muito
maior. É como se o universo e os
mundos físicos fossem uma



projeção, de modo a só o ser humano
perceber. O corpo tridimensional foi
projetado para isso, para participar
ativamente dessa interação. O
tridimensional é o local para
buscarmos e encontrarmos o
paraíso perdido do outro lado, que
corresponde a realidade, mas que
por algum motivo, ficamos limitados
e impedidos de ver daqui. O
universo é um grande abismo vazio
no qual projeções e uma grande
construção foi feita. A busca de cada
ser material, pode sair da condição
precária, evoluir, e se aperfeiçoar
pela descoberta de onde se encontra
a realidade. Essa é a busca, viver
para a realidade e encontra-la. A
realidade é um reino ascendido, todo
reino ascendido vive para a luz, não
existe dualidade nele, o mal não está



presente e não faz parte de um
mundo como esse. Não existe mal
em um mundo ascendido, somente o
bem existindo sem medo de perde-
lo. Há muitos mundos ascendidos no
universo, enquanto que milhares de
outros presos a terceira dimensão.
As trevas conseguiram operar
livremente aqui, e em outros
lugares, é da natureza de mundos
físicos passarem por precessos de
influência. Seres das trevas nos
invadiram chegando a terra, não
sabemos em que dimensão este
planeta esteve quando eles vieram
para cá, mas certamente era maior
que a nossa. Sabe-se que
conseguiram influenciar este mundo
e as criaturas daqui, fazendo as
almas caírem diante do
conhecimento eterno que
receberam, que fazem os



mundos prevalecerem como
realidade. Por uma tática astuta, as
trevas fizeram com que todos se
tornassem prisioneiros, escravos de
dimensões baixas, de mundos
prisionais, prendendo o ser humano
em uma dimensão primitiva. Quando
as trevas chegaram a terra, o
planeta se encontrava ascendido. 
Os primeiros humanos não podiam
morrer, a Bíblia é clara quanto a isso.
Depois que caíram diante das leis
eternas de DEUS que regem o
universo, eles se tornaram mortais,
sendo sentenciados a dimensões
baixas, como aqueles que os fizeram
cair, e se tornaram escravos pela
instauração de uma matrix. O
processo inverso está para ser
realizado, o planeta voltará a sua
origem novamente, por isso foi
resgatado. 



Isso não acontece somente aqui,
milhares de outros mundos foram e
estão sendo resgatados. O resgate
que aconteceu na terra foi realizado
por Aquele que nos salvou das
garras da ilusão e da mentira, por
um processo que também acontece
em outros planetas que foram
afetados como nós. Está escrito na
Bíblia, mas as pessoas não
enxergam, elas foram totalmente
cegadas pelas religiões que
impediram o despertar interno para
a verdade, que as trevas dificultam,
a fim de manter o controle exercido.
A Mãe Maria disse em uma
mensagem que as trevas tem um
grande poder sobre o ser humano. 
O Apocalipse é uma sentença
irrevogável para este planeta. O ser
humano não correspondeu ao que
DEUS sempre quis para a elevação



deste mundo. Nunca observaram as
mensagens que DEUS nos deixou
através dos profetas, pelo contrário,
a matrix criou religiões em todo o
mundo para distorcer o
ensinamento, que verdadeiramente,
nunca veio de fora. A Mãe Maria,
como a Mulher vestida de sol do
Apocalipse, teve muitas de suas
mensagens não reconhecidas pela
humanidade por dois motivos. Ou
por religiões, ou pela idolatria
ocasionada pela inversão da mente
das pessoas, a sempre tendenciarem
a venerar os seres celestiais, ao
invés de ouvi-los. Permitiram que os
humanos os adorassem através de
uma forma de culto. Dessa forma
acabaram sendo controlados. Muitos
padres esconderam as mensagens
da Mãe Maria durante gerações, é a
igreja que manda nas religiões 



da terra, o vaticano. Bernadete levou
segredos para o túmulo. Ela sabia
que as trevas estavam presente na
terra, controlando o mundo e a
igreja já a muito tempo, imagine
então como está hoje. 

Você consegue ver de forma
transparente???

Não, o sistema de controle de
matrizes não permite que você 
veja como é. 

Você já abriu uma caixa de
surpresas e ao invés de encontrar
um presente, aparecia outra caixa 
de surpresas que impedia você de
ver o presente???



A medida que você ia abrindo cada
caixa subsequentemente, outra
caixa aparecia e você nunca
conseguia ver o conteúdo da
embalagem, mesmo que você
desejasse tanto.

Assim é aqui. Você não consegue ver
o que está acontecendo na prática. É
uma encenação para você achar que
tudo está caminhando "bem". Assim,
sua mente vai sendo doutrinada a se
acomodar dentro de um engano que
o próprio ser humano vai criando
através do tempo por um controle
que ele não consegue perceber. No
final você sempre acaba dizendo, é
uma "paranoia", fazendo você
mesmo pensar e sentir-se como um
louco. É aí que você para, quando
não devia parar. O problema é que
você não quer que sua "loucura"



atrapalhe a "sanidade" dos outros,
afinal, você convive com eles. 
A fala e opinião deles não pode te
"atormentar", pois todo comentário
que vier, será contra você. 

Lúcia virou prisioneira do vaticano,
ficou em cativeiro presa em um
convento e tratada como uma
encarcerada, enquanto a igreja 
dizia para o mundo que a estava
protegendo. A igreja não queria 
que ela falasse sobre o que ela sabia
a respeito de um segredo, que nunca
foi revelado autenticamente. A igreja
nunca iria permitir o desespero de
seus escravos matriciais. A igreja
sempre despejou mentiras. Um
Apocalipse está acontecendo no
planeta, e para que alguém consiga
escapar do que está havendo aqui,



somente a intervenção dos céus, a
ajuda de DEUS para nos salvar, do
contrário os bons perecerão com os
maus. Se você realmente tiver uma
mente livre, se você for um
consciente, você falará sobre as
mensagens da Mãe Maria dentro 
de qualquer recinto ou religião, e 
até em uma conversa comum sem
se sentir incomodado. O sentido de
liberdade se extende para fora
daqui, nunca se aloja por uma
preocupação de querer agradar ou
desgardar alguém. A proteção está
reservada aqueles que vivem para
DEUS e que tem fé NELE. DEUS sabe
quem eles são. O livro da vida os
define. Como ouvi dizer de um
extraterrestre que veio de
Ganimedes, uma das luas de Jupiter.
"Aqueles que estão bem com DEUS
nada devem temer." 



A nossa consciência é o nosso
refúgio, a melhor proteção é saber
que o nosso coração molda nossa 
consciência e lhe dá forma. A matrix
é uma ilusão criada em volta da
realidade para esconder a verdade
dos povos da terra. A matrix foi
potencializada, multiplicada, e
espalhada pelo planeta, quando a
tecnologia humana passou a existir
aqui. Não vou chamar de tecnologia
extraterrestre, embora seja. Certas
tecnologias desconhecidas
ultraavançadas foram entregues ao
ser humano para desenvolverem
uma engenharia reversa, e criarem
produtos tecnológicos para
escravisar o ser humano com o 
 tempo, chegando ao futuro. Esse
futuro é o hoje e o depois dele. Toda
escravidão começou por parte 



do próprio ser humano. Suas
escolhas foram acordadas as
infuências de seres das trevas que
desejaram ampliar e reforçar o
controle que tinham. Sempre foi
uma guerra para irromper a
liberdade humana através de 
uma influência maligna.

Está decretado experimentarmos 
a ascensão do planeta após a
execução de um Apocalipse. 

O planeta antigamente estava em
uma condição espiritual dimensional
elevada, antes de seres das trevas
virem para cá. O ser humano por
certa época, não podia morrer, mas
que depois da queda diante de um
conhecimento eterno, eles se
tornaram mortais.



A origem física humana começou a
partir daí. Houve a tentativa
realizada por seres das trevas que
sabiam que a humanidade poderia
ser deles, e os seres humanos
decaídos, seus escravos. Poderiam
ter o poder sobre o planeta, caso
isso ocorresse.

Como conseguiram fazer com que
nossos primeiros pais caíssem, 
este mundo se tornou um mundo
abandonado, uma prisão esquecida
em uma periferia galática distante
escravizando-os ao ponto de terem
o controle quase que total sobre o
planeta, enquanto mantivessem a
ilusão. Como morpheu disse ...

"Enquanto matrix existir a
humanidade jamais será livre."



A matrix gerada no planeta existiu
desde o primeiro momento que os
seres humanos chegaram a terra,
embora não se descreva quanto
tempo tenha levado para que tenha
acontecido a queda. O livro de Enoch
descreve que o ser humano ficou 5
horas no paraíso, depois disso ele se
viu preso a um invólucro corpóreo
físico, em um mundo tridimensional,  
que assustado, via o mundo ao
redor. Originalmente o ser humano
estava em uma escala dimenional
onde não existia morte, a morte só
se encontra onde existe o físico. 
Não há como definir quanto tempo
equivale essas horas em anos em
nossa escala de tempo. Podem ser
centenas de milhares de anos. 
Um exemplo disso é a história de
Abimeleque, amigo de Jeremias. 



Ele saiu para ir a uma montanha por
ordem do profeta Jeremias para
colher figos. Quando chegou lá
adormeceu por algumas horas,
depois acordou e voltou para a
cidade, para Jerusalém. Quando
perguntou a um morador da cidade
por ter estranhado os vilarejos que
pareciam estar diferentes,
supreendentemente ouve que
haviam se passado mais de 70 anos. 
O tempo não existe em dimensões
elevadas. A sensação de alguns
minutos nesses locais podem
significar milhares de anos aqui.
Quando o ser humano em um estado
mais elevado dimensionalmente
caiu, a morte passou a predominar
no mundo sobre eles. A humanidade
ficou escravizada pelos sentidos
físicos definidos por seus "novos"
corpos presos ao pó. 



O pó é a matéria, a forma mais 
densa de dimensão. Por isso a Bíblia
diz que o homem é pó da terra. Ele
foi encerrado em dimensões baixas,
dominado por seres das trevas, 
e presos a um universo físico. Seu
DNA de luz mudou. Tudo passou a
fazer parte do precário. Tudo que
nasceria na terra seria escravo, 
pelo menos até o resgate do planeta
acontecer, chegar, e instaurar o
processo de ascensão planetária
para trazer a dimensão evoluída de
volta como recompensa para os
conscientes. Tudo na terceira
dimensão perece pelos efeitos
físicos do espaço tempo. Tudo existe
para um propósito maior quando se
vem para a terra, mas que deixa de
existir quando este propósito
termina por um fracasso.



Todos passam a experimentar 
certas experiências não importando
o tempo que isso dure. 

Está escrito na Bíblia que uma
serpente, um ser humanoide, veio
para cá do espaço e invadiu o
paraíso onde viviam os seres
humanos. 

A nossa descendência, nossos
primeiros pais neste planeta, foram
escravizados pelas serpentes, os
reptilianos. 



Eles influenciaram o ser humano 
a cair diante do conhecimento
eterno, que não respeitam, e que não
seguem. Sabiam que uma vez o ser
humano caindo, haveria
consequências trágicas e vantagens
para eles, como de fato houve. O
resultado do efetivo "sucesso" das
serpentes é o tamanho absurdo do
controle de hoje. Eles nem precisam
mais assobiar para que os
"cachorrinhos" venham. Criaram
dispositivos automatizados que os
fazem ter essas reações sozinhos,
indo de encontro direto ao controle
deles, achando que estão livres ou
agindo com "liberdade."

O controle das trevas é um controle
a nível cósmico.



 O ATAQUE 
 DAS

"MÁQUINAS." 



O ex-militar norte-americano
Michael Relfe lançou uma carta
aberta enviada aos líderes militares
de muitas nações proeminentes
afirmando o que poderia 
pôr em perigo o futuro da
humanidade para sempre. 

Em sua carta aberta, o Sr. Relfe
afirma: 



“Antigos integrantes do exército
cometeram um grave erro ao 
esconderem a realidade da existência 
e do contato com seres alienígenas
[extraterrestres] predadores
HIPERDIMENSIONAIS do povo da Terra.
Esse erro continuou sendo cometido.
Esta GUERRA contra espécies
extraterrestres predadoras não pode ser
conquistada por força militar e 
tecnologia por si só."



“Até agora sabemos que este cenário
envolve energias e tecnologia além de
sua imaginação mais selvagem. Por
exemplo, como você pode esperar
ganhar uma batalha contra um inimigo
quando o inimigo possui stargates
(portais de salto espaço temporais) e
tecnologias de controle da mente onde
qualquer chefe de governo pode ser
abduzido e ter sua mente controlada a
qualquer momento? E como você pode
esperar ganhar uma batalha contra um
inimigo que pode se esconder de sua
percepção sensorial dos cinco sentidos
humanos (como estar presente mas
invisível ao olho humano)?”



“Estas espécies predadoras, sua
tecnologia e os seres humanos que
voluntariamente os servem, só podem 
ser derrotados, aproveitando o poder
cumulativo proporcionado pelo
processo evolutivo da espécie humana,
dos poderes metafísicos e espirituais,
bem como pela inteligência (quando
desenvolvida), do povo da Terra.” 



“Essas espécies predatórias trabalham 
em segredo porque tem medo de seres
humanos. Eles têm medo de Deus … 
É por isso que, por meios subversivos,
eles influenciaram os sistemas (político,
econômico, financeiro, religiões, cultura,
esportes, comportamento sexual, etc…)
da Terra para fazer tudo o que está ao 
seu alcance para manter as pessoas
escravizadas mentalmente."



Mantendo o conhecimento de
sua existência e suas más
intenções escondidas, até que
seja tarde demais.

Vacinar as pessoas, o que
prejudica suas habilidades
metafísicas.

Alimentos geneticamente
modificados e nanotecnologia
que danificam o DNA do corpo,
de modo que as habilidades
metafísicas e de reprodução
sejam alteradas e/ou destruídas.

O QUE AS "MÁQUINAS" VEM FAZENDO



Fluoreto que danifica a glândula
pineal, necessária para
desenvolver habilidades
metafísicas em um processo
evolutivo.

Numerosas toxinas para
danificar o corpo 

Falta de informação de poder
espiritual e habilidades
metafísicas, para que poderosos
seres humanos com habilidades
metapsíquicas não desenvolvam
seus poderes.



Liberar todas as informações
verdadeiras sobre a invasão
alienígena deste planeta.

Liberar as informações
verdadeiras sobre as coisas
(bases e construções) antigas
encontradas na Lua e Marte.

Michael Relfe recomenda 12 passos
para os líderes militares que ele
aborda em derrotar a tentativa de
ocupação do nosso planeta por
espécies predadoras
hiperdimensionais. 

O tempo está se esgotando rapidamente.
Todos os governos de todos os países
precisam:



Liberar as informações
verdadeiras sobre que o governo
(dos EUA) desenvolveu tecnologia
avançada e seu uso no
estabelecimento de projetos fora
do planeta (Secret Space
Program-Programa espacial
Secreto).

Liberar as informações
verdadeiras sobre a medicina
eletrônica por tanto tempo
suprimida e permitir que as
pessoas sejam curadas de
terríveis doenças degenerativas.

Parar com as vacinações, que
nos matam e destroem nossa
capacidade de desenvolver
habilidades metafísicas.



Parar os alimentos GMO, que
esterilizam as pessoas após 2
gerações. Esses “alimentos”
acabarão com a civilização e você
não terá nada para defender.

Parar o uso da nanotecnologia
nos alimentos.

Pare o uso de MSG, Aspartame e
Excitotoxicidade que nos danifica
o cérebro e nos mata. Estes
produtos químicos estão
envenenando seus soldados.

Pare de controlar a mente e
abduzir pessoas com habilidades
metafísicas.



Abertamente recrutar e
empregar com remuneração
generosa sã, ética pessoas
metafisicamente dotadas para
lutar contra essas espécies
predatórias.

Punir e eliminar as GRANDES
(Complexo Industrial Militar)
corporações que atacam a
população, e que ajudam as
espécies alienígenas predadoras
a escravizar-nos.

Remover os cristãos da lista”
terrorista “. Eles não são seus
inimigos. Eles são o inimigo da
espécie predatória.



“Saiba que se vocês fizerem o acima
pedido, as pessoas da Terra vão
encontrar maneiras de ajudá-lo a livrar a
Terra de parasitas alienígenas,
trabalhando nos reinos espiritual e
metafísico de maneiras que você não
pode imaginar”. 

Michael Relfe enviou carta aberta
aos chefes das forças armadas a
respeito da luta e da derrota da
presença alienígena ao “exército,
força aérea, marinha e fuzileiros
navais de vários países. Michael
Relfe observa: 

“Por favor, envie para o congressista
como está redigido – com o nosso nome.
Você não precisa adicionar seu próprio
nome a menos que você queira.”



As serpentes querem escravizar o
universo, querem destruí-lo e fazer
as criaturas sofrerem. Querem fazer
todos de escravos e os prenderem
na terceira dimensão sem ter como
sair. Não fique distraído por tanto
tempo. 

Eles fizeram muitos filmes,
desenhos, séries, de forma que 
você não entendesse nada, e se
divertissem os fazendo rir. As
serpentes escravizaram milhares 
de sistemas planetários, a terra é
apenas um desses locais. Na Bíblia,
os planetas são chamos de orbes,
que por uma pesquisa significa,
esfera. As serpentes são
dominadores de orbes, de esferas,
em muitos mundos espalhados 
pelas galáxias.



As estrelas são responsáveis por
manter os mundos. Quando as
serpentes chegam a uma estrela,
eles "invadem" os mundos como
intrusos, e os dominam a partir daí.
Eles se proclamam como os seres
com a tecnologia mais avançada do
cosmos. Sua raça está subdividida
entre as mais antigas, como os
draconianos, que geraram 
as demais espécies de serpentes no
universo. Eles desejam ser adorados
como deuses quando escravizam as
raças, sabendo-se que eles não são
deues. Acho que você entenderia
melhor assistindo o filme, O Planeta
dos Macacos. Este é um filme que foi
lançado na década de 70. O enredo é
interessante, os seres humanos é
que eram os animais, não os
macacos. Eram os humanos que
ficavam nas jaulas, os macacos 



os adestravam como animais. O
nível de insanidade era humilhante,
o tratamento agressivo ao ponto de
nem sequer permitir que um ser
humano chegasse perto deles. O que
acontece é que as serpentes se
esconderam atrás do macacos. Até
em nossos livros de "ciência"  nos
"adestram" dizendo que o ser
humano veio do macaco, até aí as
serpentes se escondem. Gostaria
que me explicassem de onde vieram
as pessoas loiras. Geneticamente
não é possível sair humanos loiros,
de macacos. Estão cheios de
macacos nos galhos durante pelo
menos mais de 5 mil anos em nossa
história sem evolução alguma. É só
ver o relato de Alexandre o grande
quando chegou a África. Ele ficou
encantado com estes animais, 



e de lá pra cá os macacos
continuaram os mesmos e pulando 
de galho em galho nas maiores
florestas do mundo. A teoria de
evolução é uma piada, mas quando
você usa essa teoria para acobertar
"alguém", então as coisas já
começam a mudar de figura e a
fazer sentido. O ser humano foi
modificado genteticamente em
várias eras por seres
extraterrestres. Ele foi denegrido 
em suas capacidades
extrasensoriais que antigamente
eram muito apuradas. Para
escravizar os humanos as 
serpentes  teriam que imbeciliza-los,
arrumando uma maneira de
atrapalhar a comunicação entre a
mente, e o ser real, a alma, dentro do
corpo. Para ter o controle do mundo
eles precisariam fazer com que 



o ser humano enxergasse apenas o
físico, como única "realidade", e
desprezasse esquecendo a realidade
do que ele sempre foi. Manipularam
a genética do corpo e impediram a
aproximação de suas essências
espirituais. Os densificaram a
amarem apenas o mundo e ao que
podem ver, dando demasiada
atenção somente as coisas visíveis.
Eles obtiveram sucesso em tudo o
que fizeram, e assim vem
acontecendo até hoje. As serpentes
se divertem muito se escondendo
atrás dos macacos. Retire os
macacos dessa história e você verá
o seu mundo "real" e onde você foi
colocado. As serpentes são
dominadores de sistemas solares. 
A terra foi apenas um dos locais
dominados, como diz a Bíblia.  



"E a sua cauda levou após si a terça
parte das estrelas do céu e lançou-
as sobre a terra." Apocalipse 12:4

Os reptilianos arrastaram milhares
de mundos para o pó, para a terra, 
para a matéria, prendendo-os na
terceira dimensão, como nós. Você 
já imaginou um terço das estrelas 
do universo??? Isso é uma
proporção gigantesca e inimaginável
de galáxias e mundos contaminados
pelo ataque direto desses seres. 
Eles já contaram isso pra você, o
problema é que eu acho que você
não se lembra, ou ainda não
conseguiu perceber muito bem.

https://www.bibliatodo.com/pt/biblia/almeida-revista-e-corrigida/apocalipse-12-4


Pode ser a vitamina que faltava 
 para te deixar mais acordado a
partir de agora. O que você acha 
das esferas do dragão???

Em dragon ball, as esferas eram
artefatos que pertenciam ao dragão,
chamadas de esferas do dragão. No
desenho os personagens ficavam a
todo o custo tentando encontra-las
para poderem ter seus desejos
realizados por um dragão. O
desenho é bem claro ao dizer que, 
as esferas, substitua por planetas,
pertenciam ao dragão. Uma vez
encontradas, as pessoas tinham 
 seus desejos atendidos. O dragão
detentor destas esferas, era uma
criatura poderosa que podia
satisfazer o desejo de qualquer 
ser humano.



As esferas, os planetas, eram dos
dragões. Na Bíblia a terra é referida
como um orbe, uma esfera, em
outras partes. Os reptilianos se
acham o dono da terra, quando na
verdade sabem que foi o próprio 
ser humano que entregou o mundo 
a eles. O ser humano é luz em sua
alma, veio da luz, mas foi incutido 
na matéria através de um corpo
perecível criado. O ser humano foi
inserido dentro de um corpo como
se estivesse sendo preso dentro de
uma caixa. 
Jessu Cristo disse ... "Deixem que os
mortos enterrem os seus mortos."
Será que você entendeu??? Você 
não precisa estar morto para estar
dentro de um caixão. Um
inconsciente está dentro de um
todos os dias achando que está
"vivo." 



Você está preso em um tipo de
prisão inconsciente sendo
influenciado e condicionado a
obedecer certas ordens desses
seres, que Enoch em seu livro 
chama de, guardiões dos portões 
do inferno, e os descreve como
seres muito ameaçadores. Em
escritos antigos esses seres são
chamados de "anjos serpente" e
estão sob a jurisdição de seres
dimensionais obscuros que
interferem na harmonia cosmológica
para corromper e dominar milhares
de mundos. A terra está na
dimensão mais densa e primitiva de
todas, uma dimensão que é regida
pelo pó, pela matéria, pela física.
Observe o universo e as grandes
nebulosas, elas são gigantescas.
Muitas delas maiores do que
galáxias inteiras e sistemas solares.



Do que são formadas??? 

De pó. De poeira cósmica do espaço,
de terra. 

E do que é formado uma estrela??? 

É formada pela junção desta poeira
cósmica que constrói as estrelas e
mundos. A poeira cósmica a
princípio forma o centro da estrela,
depois ela nasce brilhando. Tudo é
formado de terra no universo
tridimensional, planetas, galáxias,
mundos, estrelas, tudo é formado 
de terra, de poeira cósmica, como as
nebulosas e os mundos. Existe uma
lei física insondável agindo
invisivelmente que os constrói, que
molda tudo o que vemos, e no final,
por mais tempo que dure, morre,



porque toda construção física é feita
de poeira cósmica, pelo que é
perecível. Todo universo físico é
formado de terra. Tudo virou um
grande jogo, um desafio onde cada
um tem que mostrar qual deles será
realmente capaz de vencer a matrix,
a irrealidade escravista, e se libertar
das garras de uma ilusão que só
gera mentiras não "identificáveis."
Talvez você ache que é difícil as
pessoas despertarem, no entanto,
isso não corresponde a verdade
totalmente, embora muitas pessoas
acreditem que sim. Esse é 
o momento quando muitos não
tentam sair assumindo suas
escravidões em um círculo quase
interminável de tempo através do
controle dos seres das trevas.
Jesus Cristo disse que os deveres
que ele exige de nós, são fácies, 



e a carga que põe sobre nós, é leve.

A principal atitude que nos retira da
matrix é amar da forma que Cristo
nos ensinou. O que mais a matrix 
faz para se disfarçar de "realidade" 
é eliminar o amor da terra,
erradicando-o do coração dos seres
humanos, que infelizmente
permitem. 

Dessa maneira eles conseguem
ampliar o foco da ilusão. Sem amor,
tudo se torna ilusório. Não há como
haver realidade com essa ausência. 

O amor é o sentimento perfeito que
nos leva para a realidade única de
onde o amor veio.



O amor no universo é a única
energia que nos conecta
diretamente com o CRIADOR de
onde todo o amor é emanado.
Quando este amor se torna extinto
na vida de alguém, não há como a
pessoa aceitar conhecimento, não 
há como aprender nada que seja
concreto. Sem amor a fé nunca 
será verdadeira. Não há nem como
tentar, não dá prara ir longe assim.
Eliminar o amor dos corações não 
 fará com que fiquem livres. É por
isso que a matrix tem se tornado
predominante sobre a vida das
pessoas permitindo o poder da
ilusão agir. A ausência do amor faz
com que a matrix se torne cada vez
mais "real" para os outros, e cada 
vez menos real para aqueles que
amam.



Você precisa ver uma parte de você
vivendo no outro porque você
também é como ele. Não traga a sua
existência cada vez mais distante de
todos. É mais fácil despertar quando
a pessoa permite a si mesma este
movimento voluntário. É como num
piscar de olhos, tudo depende da
entrega de cada um. Não vemos essa
entrega acontecer onde a ilusão está
predominando. Não há mais amor 
no mundo de tão raro que se tornou.
O que existe no fim do mundo é a
existência de um amor pífio, como
Jesus Cristo disse que estaria
próximo ao fim dos tempos. Um
amor não exercido em um mundo
que não evoluiu por esse amor não
ter acontecido mais. Em corações
sinceros o amor os transforma em
valentes guerreiros da luz. 



Você acha que eu poderia estar
tendo esta conversa com você se 
eu não tivesse amor em mim???

É claro que não. 

Sempre será o amor a trazer toda a
fonte de conhecimento a respeito de
nós, e esse conhecimento pode
também vir até você. Nós não somos
diferentes pelo que cada um de nós
estamos aqui para receber, então,
não permita que sua autoridade
dentro de uma ilusão seja desviada
ou redirecionada para outros fins.
Tenha cuidado, porque você pode
ver como real, quando não é real. O
simples fato de eu lutar para amar
cada vez mais, procurando
melhorar, isso demonstra que estou
procurando que outros irmãos meus
vivam da mesma maneira, a fim



de sair da ilusão imposta que esse
mundo criou, que é sempre distante
do amor. A ausência de amor na vida
das pessoas faz com que elas
estejam cada vez mais escravas.

E sabe o que é pior???

Elas acham que não.

Os vícios irão surgir em lugar de 
sua consciência despertada, todos
os seus outros defeitos crescerão
devido a ausência do amor. Fica
visível demais a desconexão.
Quando você vence a matrix você
está aberto para outros
conhecimentos que vem só da luz.
Um conhecimento que vem até você
sem esforço. 



A ilusão vira uma névoa escura que
você passa a identificar facilmente
sabendo o que ela faz, e como ela é.
Você vai sendo conduzido cada vez
mais em direção a verdade. A ilusão
não existe mais para enganá-lo. Sair
da matrix significa ampliar seus
conhecimentos através do que a luz
vai te informando. Quando você se
esforça desejando estar fora da
matrix, a realidade vem te procurar.
Tudo vem a você de maneira mais
rápida, avassaladora, veloz, mais do
que você possa imaginar. Lembram
do filme quando neo queria
aprender kung fu para lutar com
morpheu???



Ele não sabia as técnicas da luta. 

Nunca tinha lutado na vida, e não
sabia nada sobre artes marciais. 

Foi quando um dos amigos de neo
disse que ele poderia aprender a
lutar em poucos minutos apenas
inserindo conhecimento em sua
mente. 

A essa altura neo estava
completamente consciente e fora 
da matrix. Um desperto aprende 
 extremamente rápido sobre os
mistérios do mundo, conhece as
ilusões daqui, as artimanhas, sendo
redirecionado cada vez mais a
entender os segredos celestiais.



Você precisa estar vivendo no
mundo como se não estivesse mais
nele. Você precisa estar na terceira
dimensão como também se ver fora
dela. Tudo é por dentro, esse é o
caminho da saída, não existe outro.
Você cada vez mais vai sendo
instruído sem que você sinta, 
sendo direcionado até a verdade. É 
a luz interna que te liberta e que te
guia. Muitas pessoas a seu lado não
podem te mostrar o que você está
querendo ver, e você sabe disso. 
Não há como ter conhecimento e
verdade sem que você tenha luz, 
por isso é difícil o despertar. Tudo
dependerá de cada um, assim como
no filme, dependeu de neo. Você
precisa querer viver a verdade. 
Você precisa desejar querer trilhar 
o caminho que não te leva mais de
volta ao seu passado antigo, 



onde não existia proveito. Não é
apenas conhece-lo, é trilhá-lo. É
somente desta forma que você se
mantém consciente. O homem é
apenas uma criatura, ele não é o
centro do universo. O corpo é uma
matéria ilusória feito de terra. 
A mente humana tem um
conhecimento limitado demais,
mesmo você sendo um ser de
vida inteligente. O conhecimento é
limitado exatamente por você estar
preso aqui. Vivemos nesta matrix
onde o objetivo é alterar sua
consciência para a completa
ignorância dos fatos do que
realmente somos. Somos celestiais,
seres de luz, e não rude matéria
presos a corpos de terra, até porque,
a matéria não existe. Há um
propósito de estamos presentes
neste universo. E como criaturas



da terra, sem uma consciência
despertada, não conseguiremos 
evoluir ao que nos leva ao que é
mais perfeito, que é caminhar até  
O CRIADOR que criou tudo e que
comanda todas as coisas. 

Como a Bíblia diz ... "Há muitos
mistérios maiores ainda porque
vemos pouco dentre as suas obras 
e aos piedosos Ele concedeu a
sabedoria."

Podemos explicar a funcionalidade
do que vemos, o movimento dos
astros, mas se o homem se acha
capaz de explicar a criação, como
faria para explicar a existência do
amor????

Mesmo e praticamente extinto na
terra, o amor existe no universo. 



Tudo se conserva em ordem e
harmonia pelo amor que Jesus
Cristo nos mostrou quando ele veio
a terra. Ele trouxe o amor de outro
mundo para o vivermos aqui. Ele nos
ensinou que o amor é que rege tudo,
e transforma tudo. Sem amor nada
existiria ou permaneceria vivo.

A Bíblia nos diz... "Agora pois
permanecem a fé a esperança e o
amor, porém o maior destes é o
amor."

Se o amor não existisse e regesse o
universo, tudo estaria
completamente destruído, não
haveria nada, somente escuridão. 
A própria existência do amor 
 comprova a existência de DEUS, de
um CRIADOR que criou tudo, suas



leis determinadas não podem
ser descumpridas sem haver uma
consequência contra os que 
se rebelaram diante da luz, que é o
poder que produz realidade e vida.
Os que violam estas leis são
destruídos. É o caso da terra e de
nosso planeta. Essa destruição está
em curso, todos a estão vendo 
 acontecer, mesmo para aqueles que
não entendem porque o mundo está
virando de "cabeça pra baixo." Eu
não poderia deixar de falar do
sistema religioso, ou podemos dizer,
do engano que o sistema religioso
impôs em todas as religiões. 
O anticristo controla a política
mundial, o falso profeta controla 
as religiões. Todas as religiões do
mundo indistintamente estão unidas
através de um falso ecumenismo.
Parecem estar separadas, que há



muitas divergências e conflitos 
de ideias entre elas, esse é apenas
um dos efeitos da ilusão para
unificar você ao mundo,
globalizando-o religiosamente, na
tentativa de "fraterniza-lo" contra
você. As igrejas se apresentam como
donas da verdade, se respeitam e
concordam entre si atribuindo em
seus debates um falso senso de
separação, que por trás do véu e em
seus encontros, isso não acontece. 
A Bíblia descreve que existe um líder
destas religiões, o falso profeta, o
dominador e principal influenciador
de todas as religiões no mundo, um
conspirador das trevas que as
organiza.

Jesus Cristo disse ... "Deem a cesar o
que é de cesar e a DEUS o que é de
DEUS."



O dinheiro assim como toda forma
de renda monetizada foi criado pelas
trevas, e faz parte de mundos
primitivos. O próprio trabalho
penoso humano, o suor do rosto
como diz a Bíblia, é uma sentença
atribuída a um mundo caído. 
E enquanto estivermos aqui, DEUS
quer que trabalhemos honestamente
e ajudemos os pobres, ajudando a
todos de acordo com nossas
possibilidades pelas necessidades 
de cada um, ajudando-os para o bem
comum de todos, tudo com amor.
DEUS espera que prestemos auxílio
aos pobres, da mesma forma que
Jesus Cristo entregou seu amor
quando nos curava. Ele tinha tudo, é
o Senhor de tudo, mas se fez o mais
humilde entre todos, se fazendo o
mais pobre. 



A humildade do MESTRE é que
tornaria grande os seus aprendizes.

O objetivo do sistema religioso é
alimentar a matrix com engano, da
mesma forma que vem fazendo o
poder político.

É como diz uma profecia antiga ...

"Eles perderão a fé, porque não
haverá mais quem lhe mostre a luz
da verdade."

Qual seria essa verdade???

Cristo é a verdade. 

Quem não estiver preparado, quem
não estiver atento e vigiando, será



separado do povo de DEUS e
destruído. Não serão considerados
pelos reinos superiores como
integrantes do reino da luz.

Se você morre consciente você
ressuscitará para uma nova vida, 
em um novo mundo restaurado,
onde não haverá maldade, nem
doenças, seu estado de consciência
será pleno e você terá tudo sem
medo de perder nada.

A Bíblia diz ..."Chore por um morto
porque perdeu a luz, chore por um
insensato porque perdeu o bom
senso. Pelo morto se chora sete dias,
enquanto para um insensato se
chora a vida inteira."

Um insensato é aquele que é
desprovido de consciência, ele se



alimenta de sua prórpia ignorância
produzindo apenas maus frutos e
maus resultados.

É o mesmo que um ignorante, não
possui uma consciência que o pode
salvar. Ter consciência é louvar a
DEUS de forma verdadeira sabendo
perfeitamente reconhecer, quão
errado vai o mundo e quão
perigosamente se engana quem 
o ama.

Como a Bíblia diz ...

"Só resta o medo pelo que virá, o
fogo ardente que destruirá os que
estão contra DEUS."



Existem milhares de plugados ao
sistema que se intitulam cristãos e
que se acham "livres." Eles leem a
Bíblia mas não entendem nada.
Procuram ser instruídos por
pastores, padres, que só lhe vão
contando mentiras como se tudo
fosse uma "realidade" para 
a vida deles. As religiões não os
permitem pensar por si mesmos,
enquanto uma enorme parcela da
humanidade segue não crendo em
nada que esteja fora da matrix. 
Uma outra parte consideravelmente
maior, segue a matrix religiosa que
os prende através de dogmas, 
 aprisionam suas mentes e invertem
o verdadeiro sentido do ser humano
religioso. Se você não cai na
primeira ratoeira, certamente cairá
na segunda. 



Diante disso qual é a saída???

Reconhecer a ação maligna
influenciadora do compelxo sistema
de matrizes e sair enquanto é tempo.

A matrix para sobreviver, precisa 
ser alimentada pela mentira, pelo
engano, fazendo você ver toda a
farsa, como "verdade" não
conseguindo ver diferente. Não há
como formatar, não há como deletar,
não há como reiniciar o sistema de
uma pessoa, essa é a linguagem da
matrix. 

Se formos olhar a nossa vida somos
como programas de computador,
como o filme matrix mostrou. É uma
comparação igual, para não dizer a
mesma.



Não é necessário religião para uma
pessoa se salvar, qualquer um vai
estar mais seguro fora de uma
denominação religiosa do que dentro
dela. Como os integrantes religiosos
estão corrompidos, a igreja também
está. Hoje em dia está quase tudo
absolutamente perdido, corrompido,
profanado, de todas as formas
possíveis. Muitos tem a sensação 
de que estão vivendo uma época
mística.

Por outro lado ...

Como viver um misticismo se não
demonstram pelo que devem
fazer???



Alguns desejam "ajudar" com
solidariedade, enquanto a Bíblia diz
caridade. A caridade é divina, é o 
 amor em ação, emanando do amor
eterno de DEUS por parte de nós. 
É se rebaixar ao que é mais pobre, 
 pois eles são o mesmo que nós. Eles
sabem o que é humildade e silêncio
no sofrimento, mas nós não. Você já
usufruiu e continua a usufruir de
tudo o que eles não puderam ter.
E se hoje você não vê assim, é hora
de acordar e ver de maneira real,
pedir a DEUS que lhe ensine, que 
 aproxime a verdade de você. Deseje
ser instruído em toda a verdade e
você será. O excesso de informações
que o sistema propositalmente está
permitindo chegar até nós,
principalmente pela internet, tem
feito mal a muitas pessoas. 
O sistema nunca joga para perder. 



Verdade misturada com muito
engano, um coquitel perfeito para te
atordoar, para confundi-lo mais, e
eles sabem disso. Você precisa ser
bem mais forte do que as aparências
vem te mostrando. No mundo
cibernético, pelos conectados por
tecnologia, as informações estão
espalhadas com muita
desinformação ao mesmo tempo.
Isso é distribuído em larga escala
com a intenção de te causar um
curto circuito, uma sobrecarga que 
o faça dizer, chega. Enquanto isso,
as mensagens, as informações reais,
vão sendo deletadas, escondidas,
suprimidas para que você nunca as
encontre, e se perca no labirinto da
busca. Se você se aplica a sagradas
leituras, você será instruído. Se você
passa a meditar para entender, você
será ensinado.



Você vai adquirindo níveis de
consciência mais elevados. Se o seu
coração quer conhecer a verdade,
ele o auxiliará a propoporcionar isso 
a você. Lembre-se, é o seu coração
que pensa não a sua mente. Todos
os seus pensamentos são reflexos
do seu desejo, quer sejam bons ou
maus. Tudo o que você quer fazer
nasce no coração primeiro, depois
vai para a sua mente, que finalmente
processa o que o seu coração
pensou. 

O seu coração é você.

Jesus Cristo disse ... " O coração de
vocês estará sempre aonde
estiverem as suas riquezas. A boca
fala daquilo que o coração está
cheio."



Não é o que vem de fora pra dentro
que torna uma pessoa impura, mas
sim o que vem de dentro pra fora,
isso sim pode fazer uma pessoa ficar
impura, como disse Jesus Cristo ...

A Bíblia diz ... "DEUS fez os braços, as
pernas, e nos deu um coração para
pensar."

A religião escraviza as pessoas e 
não permite elas aprenderem por si
mesmas, os prendem de modo a não
aprenderem diretamente da fonte,
que é DEUS O CRIADOR. É certo que
todo pai quer ensinar seu filho, se o
filho permitir. Nenhum aluno
consegue aprender com
desinteresse que o leve a ir contra
sua vontade. Você precisa desejar o
conhecimento que vem do alto. Esse
conhecimento está aqui na terra



porque você está aqui. A matrix é
um complexo sistema do mal
formado desde que o pecado entrou
no mundo. O pecado é o resultado 
da consumação de um erro contra
as leis eternas da luz. O ser humano,
com a soberba que lhe foi peculiar,
deu ouvidos a serpente, a seres de
outro mundo, aos dominadores
terrestres, que seguiu forjando e
elaborando o sistema que vemos ser
executado hoje, que nos fez sentir
estáticos, acomodados a não nos
interessarmos pelo não
aprimoramento de nossos sentidos,
o que notóriamente enfraquece
todas as nossas percepções internas
do ser não visível, onde se encontra
o sentido sobrehumano que supera
todos os outros sentidos.



Essa insidiosa trama foi
deliberadamente sendo dispersada
através do tempo, chegando
exatamente aqui. O CRIADOR sabe
que a condição do tempo está
imposta em nossa situação 3D. Tudo
o que podemos ver no universo é 3D,
assim como na terra. Tudo é
constituído basicamente do material,
que nos leva por erros cometidos a
mergulharmos no mundo do
materialismo. É isso que destrói as
pessoas. O materialismo individual
dissolve o amor e outras virtudes
elevadas, corrompendo-as. O
materialismo faz você pensar em
somente amar a si mesmo. A matrix
não quer destruir somente o seu
corpo, assim como o mundo não
quer destruir apenas você. A matrix
quer muito mais do que isso, eles
querem escravizar sua



alma, e quando conseguem, eles se
apropriam de você como seus
"donos."

Jesus Cristo disse ... "Não tenham
medo daqueles que matam o corpo 
e depois não podem fazer mais nada,
tenham medo de DEUS que depois
de matar o corpo tem poder para
jogar vocês no inferno. Sim repito,
tenham medo de DEUS."

A nossa alma é celestial e está ligada
ao CRIADOR e uma vez desligada
dele, por erros cometidos sem
reparação, a sentença do CRIADOR
se estabelece sobre nós, nos
destruindo pelas obras que levamos
da terra. Para além do túmulo não há
arrependimento. É a morte eterna
descrita no Apocalipse, a segunda
morte. 



Não pense que você pode morrer
apenas uma vez. A morte da alma é a
condenação eterna que não foi feita
para nenhum ser, mas que existe
quando você cai. Jesus Cristo chega
a dizer que seria melhor não ter
nascido, se referindo aquele que o
traiu, judas. Quando estamos ligados
ao mundo e morremos pelos erros
que a Bíblia, o código sagrado
condena, é como se estivéssemos
traindo Jesus Cristo. A nossa pena
se torna a mesma, por termos sido
avisados e não ter dado ouvidos, por
isso a culpa. Tudo o que não é da luz
será excluído. Os "bons" que este
mundo defende, são todos aqueles
que estão acumulados de muitos
erros achando que estão usufruindo
do "melhor" da vida. É desta forma
que a matrix quer que o sistema
funcione, que você concorde com



tudo o que eles dizem ser
"verdadeiro" como se tudo fosse 
um cardápio agradável a sua frente.
Quem é que não gosta de jantar em
um restaurante de luxo???

O problema é que o alimento no
prato é você se oferecendo como
banquete, e pior, você está fazendo
isso de graça. Os controladores não
pretendem pagar nada por você. 
Até o dinheiro que te oferecem e 
que tanto o incitam a deseja-lo, é 
 ilusório, e fonte de todos os males.
Eles se intitulam seus "curadores", 
 até trazem manuais para os seus
dias mais depressivos quando você
se sente mais "infeliz." É patético a
forma como a matrix conduz os
seres humanos na terra. É um
ambiente formado por



um complexo sistema de intrigas,
tudo contra o bem supremo. Estão
tão ávidos de manter o engano que
geraram para manter a matrix, e
aumentar o contingente de
inconscientes, a fim de manter
seguro o mundo que dominaram.
Eles não querem e nunca desejaram
perder isso. Para a matrix o lucro é
que todos morram encubados,
prostrados a ignorância de seus
erros, morrendo dentro do casulo 
de terra que eles te colocaram, e que
você concordou em entrar mesmo
que não se lembre. Depois de
terminar o pouco tempo que você
tem, sempre fazendo você achar 
que é "muito", a inconsciência das
massas é tragada sendo jogada sem
escrúpulo no lixo que a matrix criou
para deposita-los, como um
reservatório de reciclagem,



onde sua vontade não conta mais.
No filme quando uma pessoa
envelhecia e morria dentro da
encubadora da qual neo tinha saído,
o casulo um ao lado do outro, o
retrato de bilhões de pessoas
espalhadas pelo mundo, cada um 
em sua respectiva cela, uma
máquina como um demônio, retirava
o corpo que estava morto dentro da
encubadora do casulo inconsciente,
e o jogava fora em uma vala de água
suja. Não servia mais ao sistema. 
A funcionalidade como escravo ativo
havia terminado. Se uma alma não
desperta, não acorda, a liberdade de
cada humano é condicionada a isso,
e para este fim. Todo o seu valor é
reduzido a nada, por você ter sido
vencido e enganado por um mundo
de ilusões.



As máquinas na matrix tomavam
conta dos encubados garantindo 
que eles jamais saíssem daquela
condição carcerária, fazendo-os
ficarem presos até a morte. É assim
que vemos agir o reino maligno que
estamos vendo atuar, posicionados
em dimensões inferiores, possuindo
grande poder e influência sobre
milhares de inconscientes. 
O objetivo é deixa-los exatamente
como estão agora, em completa
ignorância até morrer, totalmennte
inertes quanto a busca do que são.
Quando um corpo morre na
ignorância, sem o despertar
autêntico, a alma também morre, é
condenada a fazer parte da colheita
das trevas, dos seres que os
conseguiram dominar depois de
serem enganados. 



O governo do mundo conspira
contra todos os povos da terra e
você está dentro deste jogo, mesmo
que não perceba, quer queira ou não.
É um grande erro achar que os
governantes estão trabalhando a
serviço e pelos interesses da
população.

"Então Jesus disse: — Os reis deste
mundo têm poder sobre o povo, e os
governadores são chamados de
“Amigos do Povo”. 

Quando Cristo se referiu as
autoridades da terra, a palavra
amigos do povo, aparece entre
aspas, por eles não serem aquilo 
que estão se apresentando a nós, 
de modo a querer nos "ajudar." O
mundo é dirigido por um poder
obscuro e os poucos humanos em



autoridades, foram comprados por
sociedades secretas criadas por
estes mesmos seres há muito tempo
atrás. A política está condicionada a
uma nova ordem mundial, onde
somente a tirania está
imperializando para destruir
milhares de seres humanos. Os
humanos são com um "banquete" na
mesa farta dos controladores. Quem
não se adequar a este sistema será
excluído e eliminado de seus
"benefícios." É o cumulo da maldade
a ação da matrix no mundo. 
Jesus Cristo disse ... "Por isso orem
sempre para poderem escapar de
tudo o que vai acontecer e ficarem
firmes diante do filho do homem." 

As pessoas estão totalmente
programadas. A cada dia que passa
elas recebem novas atualizações 



pela televisão, internet, rádio, entre
outros. Se falam que há uma crise
financeira, todos ficam apavorados e
começam a economizar, a restringir
gastos, mas se no outro dia os meios
de comunicação dizem que a crise
terminou, então tudo volta ao
normal e eles saem para comprar. 

Isso é a matrix em ação.

Uma pessoa que morre levando
consigo todos os erros que a Bíblia
sempre condenou, essa pessoa será
lançada ao fogo onde o tormento
nunca termina. Na ressurreição dos
maus descrita no Apocalipse, a
segunda ressurreição, a pessoa
ressussita para ser condenada a
uma região dimensional inferior
abismal, onde só o sofrimento existe,
o mundo



sombrio dos seres escravizadores. 
É a consequência da separação da
alma quando fica desconetada da
Fonte eterna de toda a realidade.
Você foi criado para ser eterno, não
para ser enganado por um mundo
que não existe mais. No livro de
Daniel está escrito e o anjo disse ...
"Os justos receberão a glória eterna
enquanto os ímpios os horrores e as
infâmias eternas."

O que os roteiristas do filme matrix
quiseram nos contar, é que a matrix
e o mundo são a mesma coisa. A
Bíblia sempre descreveu o nosso
mundo como uma ilusão prisional.
Todos estão vivendo exatamente
como nos mostraram no filme, e
como está acontecendo exatamente
agora.



Não é apenas a tentiva de mudar a
sua persepção do mundo visível
exterior, é controla-la
redirecionando-a para os padrões
que os seres das trevas
promoveram. Eles vem cultivando
este mundo escuro a milênios, só
para te alimentar. Inverteram todos
os valores perfeitos que a luz
suprema definiu aqui, fazendo você
acreditar no que eles criaram para 
o seu mundo "real." 

O mundo foi viciado por uma
tecnologia que o escravisou, a
ciência envaidecida citada em
profecias antigas que dominaria 
o nosso futuro. Para os que não
tiverem suas mentes despertadas 
a tempo, tudo irá piorar.



O mundo dos sonhos "felizes" criou 
a matrix, um sistema que subsiste
sendo alimentado pelas próprias
pessoas que se transformaram em
um tipo de combustível para que a
matrix funcione. 

A matrix só existe por causa das
pessoas. 

Sem elas não haveria necessidade
da matrix, e os controladores não
ganhariam nada pelo que querem
destruir.



Para a matrix o que importa é a alma
daquele que está escravizado, que
será dela, quando essa pessoa
morrer. Uma alma que passa a 
estar subtraída da recompensa 
que poderia ter recebido, antes de 
 condenada. A condenação é a
rejeição da luz, quando você
fracassa diante da realidade, dentro 
do mundo ilusório que as trevas
criaram. Essas almas são entregues
a esses seres, chame como quiser,
demônios se preferir, por terem
conseguido controla-las.

Jesus Cristo disse ... "Da mesma
forma haverá mais alegria no céu
por uma pessoa que se arrepende,
do que por noventa e nove que não
precisam se arrepender."



Para DEUS uma alma vale mais do
que um planeta inteiro. Um planeta é
um pedaço de pedra, que mesmo que
gigantesco, não passa de uma pedra
inanimada que não possui vida. O
ser humano por outro lado foi criado
para brilhar em moradas superiores.
Não permita ser escravizado por
aqueles que desejam controla-lo. 
A matrix dita diariamente "regras" e
"normas" para que você pense que
sejam reais. É a tentativa
ininterrupta de os desviarem do
caminho real que originalmente
vocês estiveram. Eles precisam
fazer você esquecer de você, e até
apagaram as suas lembranças. 
O intuito é fazer você acreditar
somente no que estão te mostrando.
Trouxeram a tecnologia para cá
exatamente para entreter seu
pensamento, para brincar com sua



mente com as coisas visíveis, e te
mostar o mundo falso. Eles não
querem que você se lembre do
mundo verdadeiro. Para eles você
não pode se lembrar. 
O conhecimento de DEUS pode se
aproximar de você, todos podem ser
instruídos pela verdade, que a
matrix vem escondendo a muito
tempo. Acorde para o que é real,
para o que você não está vendo, ou
que acha que está vendo, e saia da
ilusão. A medida que sua percepção
diante da verdade for auemntando, 
a realidade vai surgindo, e seu nível
de real consciência vai aumentendo
com o tempo. Esta consciência que
falo não tem nada a ver com a
inteligência. Esta consciência não
pertence a consciência corporal
física de seus cinco sentidos. Não é
uma consciência que "desmaia." 



É a consciência que é o seu próprio
ser aprisionado dentro do corpo, o
seu casulo. A alma, que é você, gera
essa consicência na terra chamada
de vida física, que promove toda a
interação e realização sua neste
mundo. Quando você faz algo bom
ou mau, é a sua alma interagindo, é
você, tomando essas ações. Só a
alma pode promover a consciência
física, mesmo quando encarnada 
em corpos perecíveis. É uma prisão
dentro da outra. Você precisa
descobrir uma maneira de romper 
e sair da matrix como neo fez,
destruir o véu que encobre este
mundo que você precisa vencer.
Você só consegue sair do casulo a
partir de dentro de você, o local
onde sua consciência real está e
vive. Esta consciência não física,  



é a sua essência imortal no corpo.
Ela se comunica fisicamente através
de seu coração, o único órgão
realmente vivo dentro do corpo
humano. Os outros órgãos tem suas
funções mantidas por causa do
cérebro e não é como o coração.
O seu cérebro é a ferramenta que
gera as percepções de seus cinco
sentidos físicos, que promovem a
sua consciência natural humana
exterior do mundo lá fora. É um
mecanismo de transferência do ser
real, a alma, para que seus sentidos
naturais físicos possam exergar o
mundo que você está
experimentando. Morpheu estava
tentando despertar essa consciência
escondida em neo, ele a induziu lhe
querendo mostrar. Quanto ao resto,
neo fez tudo sozinho, o mesmo vale
para nós.



Quando você começa a ter
percepções, insights internos, desta
consciência que você já percebeu
que existe, você começa a ficar por
vezes se sentindo diferente dos
outros, por eles não estarem mais
no mesmo estado vibratório que
você. A partir daí você passa a
interagir com a energia que a sua
alma vai emanando para te instruir,
pela luz que se aproxima por dentro
para ajudá-lo, te libertando da ilusão
de fora. A sua sensação de realidade
será totalmente modificada por
outra. Você irá olhar a volta e como
neo dizer ...  

"Essa gente não faz ideia do que 
 desconhecem. No entanto
diferentemente deles, eu escolhi
descobrir. As pessoas não fazem
ideia do que as está controlando, 



infelizmente a imansa maioria deles
não tem como saber."
Milhares não estão escolhendo
libertarem suas consciências. A
única consciência ativa neles está
sendo controlada por uma
manipulação, a consciência
projetada pelo cérebro que faz os
sentidos humanos deles
funcionarem. Não deveria nem ser
chamado de consciência, por não ser
nada perto da cosnciência real. É 
a consicência do ser real que cada
ser humano é que nos retira da
matrix, enquanto a inferior, nos
prende. Os plugados a matrix, os
inconscientes, eles não conseguem
ver o quebra-cabeças montado em
nenhuma parte. Eles só conseguem
enxergar um ambiente para
"brincar", se divertirem, e montarem
os seus joguinhos "reais",



a maneira deles. No final, eles
mesmos consumarão suas
desgraças. Os controladores falam
da vida deles os fazendo rirem disso.
Não estão satisfeitos em apenas
escraviza-los, eles desejam
ridiculariza-los, rebaixando-os ao
deboche. 

O cinema é o meio de
entretenimento mais rico e
poderoso do mundo. 

As salas estão sempre lotadas de
gente, mas sem uma "ficção"
acontecendo no meio. 

Os filmes estão subliminarmente
codificados através de uma
realidade visível, que não pode 
ser vista por olhos comuns.



Os conscientes que conseguiram
sair da matrix com suas mentes
livres, esclarecidas pela verdade por
capacidade própria, eles são
decoficadores, nada passa
desapercebido, um piscar 
de olhos é o suficiente para 
verem tudo, mas isso leva tempo.
Toda a experiência humana na terra
transcorre através do tempo, que
por sinal, dispomos de muito pouco.
Isso faz parte das normas da prisão.
Você começa a compreender para
onde você realmente está indo, e
para onde estão te levando. Você
pode ser um deus entre os homens,
ou uma deusa entre as mulheres.
Neste mundo no meio de muitos
animais vivendo "felizes" como
escravos, as mulheres e homens
conscientes, são os que realmente
são importantes.



RESGATE-SE
DO MUNDO DOS SONHOS



Os problemas surgem quando você
esquece que a sua diversidade é a
sua força. Sua diversidade faz com
que você cresça e se expanda. Sua
diversidade, se atrelada ao amor,
pode tornar a raça humana
exponencialmente mais capaz de
resolver os seus problemas. Sua
diversidade o orienta a examinar
seu próprio ponto de vista pessoal 
e encontrar seu espaço natural no
ecossistema da raça humana. 

Você se inscreveu na diversidade
quando veio a esta terra. O Um se
tornou muitos para explorar tudo o
que ele poderia se tornar, e você faz
parte desse Um, ao mesmo tempo
em que é completamente único.



Todos são células preciosas no 
corpo da terra e no Corpo do Divino.

Sabendo disso, não faz sentido
insistir que outra pessoa deva
pensar ou agir como você. É
igualmente absurdo esperar que
você seja igual a todas as outras
pessoas. Portanto, é de grande valor
para sua alma, usar a diversidade
como uma forma de explorar suas
preferências, da mesma forma que
você faria se estivesse
experimentando comida em um
buffet. "Eu gosto disso. Eu não gosto
disso. " Em um buffet, você não
insistiria para que o anfitrião
removesse todos os alimentos que
não gosta. Você não iria julgar ou
lançar calúnias sobre ele. Você os
deixaria lá para que outros
desfrutassem e, simplesmente, 



sem drama, participaria dos
alimentos que aprecia. 

Em qualquer caso, você está se
esforçando para descobrir e
perceber o que o torna você.

O que o torna único???

O que o faz especial???

A maioria de vocês irá se encolher,
mas alguns estão curiosos para
tentar. Doce, azedo e salgado
funcionam para alguns e não para
outros.



Você só busca a mesmice, porque
teme que as diferenças possam
invadir ou ameaçar a sua própria
realidade pessoal. Esta é uma
premissa falsa. Você e somente 
você decide sobre sua vibração e
sua vibração dita que parte do 
“bufê da experiência humana” que
você experimentará.

Portanto, ao invés de temer aqueles
que não pensam como você, em vez
de temer um candidato político ou
outro, ao invés de temer aqueles que
têm crenças radicais ou aqueles que
são intensamente conservadores,
em vez de temer qualquer coisa
diferente da sua própria maneira de
ser, lembre-se: "EU SOU Um com o
EU SOU." 



EU SOU Um com o amor que vive em
todas as coisas e todos os seres. EU
SOU através de minhas escolhas,
meus pensamentos e minhas ações,
emitindo uma vibração que atrairá
elementos deste vasto buffet da vida
para mim e que correspondem à
minha vibração. 

Se você se concentrar com raiva
naqueles que acha que podem
machucá-lo, você se verá atraindo
cada vez mais aqueles de quem tem
medo e de quem não gosta. Se você
se concentrar com amor naqueles a
quem gostaria de empoderar, você
também será atraído por aqueles de
mente e coração semelhantes. As
células saudáveis do seu corpo, em
toda a sua diversidade, não
guerreiam umas com as outras. 



Elas não temem as outras, ao invés
disso, elas encontram suas
“comunidades de mentes afins” e
coexistem em uma realidade
harmoniosa e equilibrada.

O frango do buffet não despreza
nem julga as sobremesas, embora
estes dois itens raramente sejam
vistos misturados no mesmo prato.

Cuidado com sua própria vibração.

Concentre-se naquilo que você
deseja capacitar. Se você não quer
estar nas tempestades, imagine e
concentre-se em um clima de paz e
calma. Então, mesmo se uma
tempestade vier, ela se dissipará ou
você será guiado com segurança
para fora de seu caminho.



Esforce-se para aprender sobre as
perspectivas dos outros, em vez de
simplesmente defender a sua
própria. Ao fazer isso, você
permanecerá conectado à sua alma
sempre amorosa e encontrará mais
amor e compaixão pelos outros.
Você fica mais feliz quando está
sendo o mais amoroso possível.
Você se sente mais como o
verdadeiro você nessas horas. 

O mundo está em ponto de ebulição
devido à falsa premissa de que a
mesmice é necessária. Muitos estão
insistindo que o jeito deles é o jeito
certo, e é para eles. Sua maneira é a
maneira certa para você. Se todos 
se concentrassem no que amam e
em quem amam, o melhor da raça
humana surgiria. 



Você pode escolher amar ainda que
os outros odeiem. Você pode ter fé
mesmo quando os outros temem.
Você pode ser a luz e o amor, a
verdade e o caminho para uma
realidade maior que está de fato
nascendo em seu planeta em meio
ao caos.

Sem exceção, ninguém pode invadir
a sua realidade vibracional a menos
que você lhe permita, e é sempre sua
vibração que dita o que você permite
ou atrai para a sua própria
experiência pessoal de vida. Você
nunca foi feito para ser igual. Você
nunca foi feito para pensar igual,
comportar-se da mesma forma, 
agir da mesma forma, cozinhar da
mesma forma, alimentar-se da
mesma forma, aprender e crescer
da mesma forma. 



Você não foi destinado a ter a
mesma aparência, interagir uns 
com os outros da mesma maneira 
ou falar da mesma maneira. Você 
foi feito apenas para amar ao
incorporar a vasta diversidade do
Um, para viver e deixar viver para
encontrar as diferenças que podem
ser usadas para benefício mútuo e
afastar-se daqueles que não o
fazem. É preciso que o seu amor
aconteça.

Sua terra está abalada, agitada e
girando, e ainda assim seus
corações podem estar centrados em
saber quem você é, o que você ama 
e como você deseja viver, sem
nenhum medo de que o outro possa
lhe tirar isso. Vibracionalmente,
você é, e sempre foi livre, não
importa quem concorde ou não.



Sua disposição de olhar para dentro
de si mesmo em busca dessas
tendências inconscientes é
inspiradora. Você está ajudando
seus semelhantes a despertar com
sua habilidade de ver como sua
programação começou e como
desmontá-la.

Você está fazendo um trabalho
tremendo de deixar ir o que não
serve mais a você e, ao fazer isso,
está tornando mais fácil para o resto
da humanidade fazer o mesmo.

Você é aquele a quem os outros
recorrerão quando estiverem em
um momento de necessidade, ou
quando não conseguirem dar
sentido a algo em sua experiência.



Você e todos aqueles que se
dispuseram a ser a ovelha negra, 
os rejeitados, os moradores da
periferia, vocês são os únicos.
E muitos estão se beneficiando de
sua disposição de estar tão fora dos
padrões. Eles estão se beneficiando
de sua disposição de fazer algo tão
radical, quanto questionar seus
próprios pensamentos e crenças.
Quanto mais você se desligar de
todas as informações que chegam
até você e se sintonizar com o que
tem dentro de você, mais vai
descobrir que esse poder de
autoconsciência é algo que é mais
fácil para você ensinar aos outros ...

Do que qualquer outra coisa ...

Que você possa trazer para a mesa.




